

Kreis Regensburg

Energiewende im Paket

[08.09.2014] Das Dienstleistungspaket der Energieagentur Regensburg soll Gemeinden im Kreis Regensburg dabei helfen, die kommunale Energiewende voranzubringen. Es umfasst die Module Energiecoaching, Energie-Management sowie Moderation und Öffentlichkeitsarbeit.

Die Gemeinden des Kreises Regensburg können jetzt das Energiebetreuungspaket der Energieagentur Regensburg in Anspruch nehmen. Das Paket umfasst die Bereiche Energie-Management, Energiecoaching sowie Moderation und Öffentlichkeitsarbeit und hat eine Laufzeit von vier Jahren. Wie das Landratsamt Regensburg mitteilt, können die Gemeinden selbst entscheiden, ob sie nur einen, zwei oder alle drei Bausteine bei der Energieagentur buchen wollen. Im Modul Energie-Management werden anhand von zwei kommunalen Gebäuden eine Ist-Analyse, Verbrauchsauswertungen, Potenzialermittlungen sowie Maßnahmenempfehlungen angeboten. Auch eine Mitarbeiterschulung ist möglich. Der zweite Baustein Energiecoaching zielt darauf ab, in den Gemeinden ein Energie-Team zu gründen und so genannte Kümmerer vor Ort auszubilden. Die Energieagentur führt dazu mit den Gemeinden Workshops durch. Das dritte Modul Information, Moderation und Öffentlichkeitsarbeit begleitet die Gemeinden beispielsweise bei der Vorbereitung von Energiethemen für Gemeinderatssitzungen oder Bürgerversammlungen. Auch Fachbeiträge werden erstellt. Die Kosten der einzelnen Module belaufen sich laut Energieagentur Regensburg auf zwischen 1.000 und 2.500 Euro jährlich.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, Energieagentur Regensburg, Klimaschutz, Kreis Regensburg